

144035-1516/1

xxx 12. Januar 1951

Verehrter Herr Rosso,

auf Ihre in Ihrem Brief vom 5.1. gestellte Anfrage kann ich sehr kurz antworten. Die sogenannte Wertphilosophie hat ~~das~~ subjektiver Idealismus mit dem dialektischen Materialismus nichts gemein. Wenn wir im Marxismus von Wert, Wertlehre etc. sprechen, so handelt es sich um eine objektive ökonomische Kategorie, die mit dem Wertbegriff von Windelband, Rickert, etc. nur das Wort "Wert" gemein hat.

Hochachtungsvoll

MTA FIL. INT.  
Lukács Arch.

Georg Lukács